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Eü#Ef ]8iá#!!r§!PAtMESA: ACTAS DE CABTLDO
NUMERO ACÍA: 180
sES¡óNi EñR¡ono¡N¡n¡n
FECHA 6 DE MARZO OE 2O2O

_-------CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 28,29,30 Y DEMAS
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE QUE NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CAB|LDO, BAJO EL StcUtENTE TEXTO:_____..---..--EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS DOCE HORAS
DEL DíA SEIS DEL MES DE MARZO DEL AÑO DOS MIL VEINTE, SE
REÚNEN, PREVIAMENTE CONVOCADOS, LOS INIEGRANTES DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE SE MENCIONARÁN MÁS
ADELANTE, PARA LLEVAR A CABO SESIÓN EXTRAORDINARIA DE
CABILDO, LA CUAL ES PRESIDIDAM
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL

SEC ARIO DEL H
IENTO

REGI o NO NO

REGI

REGIDOR SÉPTIMO

REGI TO

IDOR OU NTO

REG DOR CUARTO

REGIDOR ERO

RE SEGU N DO

REGI OR PRIMERO

SíNDI UNICO

U

CONSTITUCIONAL

-----1.- HACTENDO USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, ORDENÓ SEÑOR SECRETARIO, PASE LISTA DE
ASISTENCIA.-
.---.----.ENSEGUIDA, EL LICENCIADO LUiS CONRAD MONCADA
ALEJO, QUIEN FUNGE EN CARÁCTER DE SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE
ASISTENCIA, CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS
SIGUIENTE S: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CoNST|TUC|ONAL; _ANTONtO BAUTTSTA eUtROz,
REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FO_RTUN, REGTDOR TERCERO; FRANCTSCO JAVTER
MENDEZ SALDANA, REGIDOR CUARTO; LTCENCTADA BEATRTZ ptñA
VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICECIADO EN CONTADURíA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO; INGENtERO
JORGE RAFAEL ÁIVANEZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y, MÓNICA
GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.------
--------2.-coNTtNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO
LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMTENTO, MANTFTESTA: TNFORMO AL SEñOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
PRESENTES NUEVE DE LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO
MUNICIPAL, POR L TANTO EXI UORUM LE PARA LLEVAR

DE CABILDO;
CIPAL QUE LA

A CABO LA PRESENTE SESI N EXTRAORDINARIA
ASIMISMO, LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE MUNI

P ENTE

CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO ÚruICO OT ESTT

MUNICIPAL
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AYUNTAMIENTO, TIENE QUE ATENDER PERSONALMENTE

PROBLEMAS DE SALUD DE SU SEÑOR PADRE, MOTIVO POR EL QUE

NO ASISTE A ESTE RSCSIÓru; IGUALMENTE LA CIUDADANA SONIA

rÁrtn¡a coRoNA cxlíru, REGIDoR sÉPTlMo DE EsrA coMUNA,
JUSTIFICA SU FALTA TUT'IONUENTANDOSE ET'¡ EI RRTICULO 24 DE

LA LEy oncArulcR DEL MUNlclPlo LIBRE EN vlcoR MANIFESTANDo
poR EScRtro QUE PoR ATENDER ASUNToS oe lNoote PERSoNAL

eSTARN AUSENTE lOS OIRS 6 (SEIS) Y (SIETE) DE LOS PRESENTES

MES Y AÑO.--
--..------EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
PROCLAMA: ESTAN PRESENTES NUEVE DE LOS ONCE

INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL, EN CONSECUENCIA

DECLARA euE ExtsrE ouÓnurn LEGAL, Y, EN vIRTUD DE Lo Mlsmo
SE DECLARAN VALIDOS Y OBLIGATORIOS LOS ACUERDOS QUE EN

LA pRESENTe seslÓH sE ToMEN, Mlsuos QUE sE DEBEN DE

LLEVAR I cleo.-cÚtuPLAsE.---------
----------3.-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO

¡UIH -AruTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL

CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL

sTGUIENTE PUNTo DEL oRDEN oeu oíR.-------
----------ENSEGUIDA, EL cluDADANo LlcENclADo l-uis colnlo
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO'

MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE: --------

SECR DEL H
IENTO

REGI o NO NO

REGI ROC AVO

REGIDOR SEPTIMO

REGI EXTO

GIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

RE DOR T CERO

EGUN DO

R DOR PRIMER o

SINDI úNrco

R

1.
2.
3.

4.
5.

LISTA DE ASISTENCIA;
oecueuclóH oE QuÓnuu LEGAL; -

letiuiÁV, eN su cASo rpnoaaclóN DEL oRDEN

oel oin;
lecrunÁ Y tpnoenc6l DEL AcrA ANTERIoR;
eñ CúupumlENTo DE Lo ESTABLEc¡Do EN LA LEY

éÉñemr- oe ARcHlvos, nurontzrclÓN P4B4 ayF
es-riÁvuHuMtENTo, A TRAVES DE LA DlREccloN
óe ÁoourslctoNEs, oBTENGA EL SoFTwARE DE

éEsiór¡- oocumeñrrL MEDIANTE EL cuAL- sE

Éüeórñ nncHvAR ToDos Los DocuMENTo€ EN

LislEñciÁ GENERADoS PoR LAS DlsrlNrAS
ÁiilrrñCrnacloxes púsucAS MUNIcIPALES'

il

PR IDENTE

..-..---.-HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

rcutuñ MANcHA, pnestoenrE MUNIcIPAL coNSTlrucloNAL'

sóLróiiÁ, §eÑoá secnrrnñro, áoruon n coNslDERAcIÓN DE Los

MUNICIPAL

t
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Página 3 de 14 SEC ARIO DEL Hoel ofR, pARA euE DE UN IENTOFoRMA eco¡¡óulcR MANTFTESTEN EL sENTrDO DE SU VOTO.------___

---.-.---HACIENDO USO DE LAVOZ , EL ctuDADANo LtcENCtADo r_uis
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORA BLE
AYUNTAMIENTO, SOMETE A VOtRctón eco¡lóulcn LA pRopuE STADEL oRDEN oel ofR, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTE
CIUDADANOS: JUAN ANToNro AGUILIR ¡unñcua. pRESTDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ,
REGIDOR PRIMERO; ROBERTO López anÁru REGIDOR SEGUNDO;
LTcENCIADA EN EDUcACIól.t pREescoLe R MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN REGIDOR TERCERO; FRANCTSCO JAVTER
uÉr.¡oez satoañt REGIDOR CUARTO; LTCENCTADA eeetRlz plñe
VERGARA, REGIDO R QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURíR ¡Uaru REGIDoR s PTIMO
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO: tNGENtERo
JORGE RAFAEL ALVAREZ COBOS REGIDOR OCTAVO v, móurcr
GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.--------

REG I VENO

REG OR VO

REGID EXTO

RE QU NT

REGI OR CUARTO

REGIDOR o

RE U NDO

REG OR PRIMERO

SfNDI UNICO

PR DENTE

----------HACIENDo uso DE LA voz, EL ctuDADANo L¡crruclRoo tuís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE EXISTEN NUEVE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN
coNTRA y cERo voros EN ABSTENcIóru, poR Lo rANTo LApRopuESTA DEL oRDEN oEl oie HA stDo ApRoBADA poR
UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES
----------vtsro EL RESULTADo DE l_R votRclóru ANTERIoR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCTONAL DECLARA: AL EXtSTtR NUEVE VOTosA FAVOR,, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS ENegstelclór.l, sE ApRUEBA, poR uNANtMtDAD DE Los EDTLES
PRESENTES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE,
EN ToDos y cADA uNo DE sus puNTos y tÉnrul¡¡os, EL oRDENoel oia pREvrsro pARA LA pRESENTE sesróñ,-ei-c-uÁi-xr
euEDADo ASENTADo ANTERtoRMEHTe._cúmplasE.-____-_____________-
-----------4.-pROStGUtENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
ooNST|TUC|ONAL, MANTFESTó: QUE LOS PUNTOS 1, 2 y 3 DEL
ORDEN DEL DiA FUERoN DESAHoGADos nI- INrc c oe upRESENTE sEsló¡1, pARA DARLE LEGALTDAD A LA MtsMA. sot_lc¡ró
DAR cuMpltMtENTo AL puNTo ¡lúrt¡eRo 4 (cuATRo), EN EL euE LA
TOTALIDAD DE LOS PRESENTES APROBARON QUEDE PENDIENTE
LA LEcruRA y RpRoaRctóN DEL ACTA ANTERIoR DtspENSANDoll señon SEcRETARto DE LA LEcruRA DE LA MtsMA; y
ASIMtsMo, sollcrró AL sEñoR sECRETARIo, DTERA LECTURA AL
srcurENTE puNTo DEL oRDEN oeL oiR._____-_

I\,4UNICIPAL

@'

.--a
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----------ENSEGUTDA EL cruDADANo LrcENcrADo luís co¡rnno
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:---
-----§.-EN CUMPLTMTENTO DE LO ESTABLECIDO EN LA LEY
GENERAL DE ARCHIVOS, AUTORIZACIÓN PARA QUE ESTE
AYUNTAMIENTO, A TRAVES DE LA DIRECCIÓN DE ADQU]SICIONE
OBTENGA EL SOFWTARE DE GESTIÓN DOCUMENTAL MEDIANTE EL
CUAL SE PUEDAN ARCHIVAR TODOS LOS DOCUMENTOS EN
EXISTENCIA GENERADOS POR LAS DISTINTAS ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS MUNICIPALES
.--.----..ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR I'IANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSÍITUCIONAL, MANIFIESTA: NOS AUXILIA EN EL DESAHOGO DE
ESTE PUNTO EL LICENCIADO FEDERICO ZAMORA CASANOVA,
ASESOR JURíDICO DE LA SECRETARIA DE ESTE AYUNTAMIENTO. LE
CEDEMOS EL USO DE LA VOZ..-.
--..--.--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ES EN BASE A LA LEY DE ARCHIVO QUE NOS OBLIGA A DIGITALIZAR.-
----.----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO FEDER]CO
ZAMORA CASANOVA, ASESOR JURIDICO DE LA SECRETARIA DEL
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: BUENOS DÍAS A TODOS,
EFECTIVAMENTE COMO USTEDES LO SABEN LA ADMINISTRACIÓN
PÚBLICA DATA DE MUCHOS AÑOS, NO CONSERVAMOS TODOS LOS
DOCUMENTOS, MUCHOS SE PIERDEN Y LA FORMA DE
CONSERVARLOS ES TENERLOS DEBIDAMENTE DIGITALIZADOS Y
GUARDARLOS EN EL ARCHIVO ELECTRÓNICO A MANERA DE QUE
ESTOS SE PUEDAN CONSERVAR DEBIDAMENTE Y PUEDAN SER
CONSULTADOS POR QUIENES ASf LO REQUIERAN, ESTA SITUACIÓN
SE VE CONTEMPLADA Y AVALADA POR LA LEY GENERAL DE
ARCHIVOS, LA QUE OBLIGA A LOS ENTES PTJBLICOS A TENER EN
ARCHIVO ELECTRÓNICO TODOS LOS DOCUMENTOS QUE EMANAN
DE LAS DISTINTAS ADMINISTRACIONES, EN ESTE CASO NOSOTROS
TENEMOS UN ARCHIVO HISTÓRICO Y PRETENDEMOS QUE ESTE
ARCHIVO HISTÓRICO NO SE PIERDA SINO QUE SE CONSERVE, ES
LA SITUACIÓN POR LA QUE APEGÁNDONOS A LA LEY GENERAL DE
ARCHIVOS ESTAMOS SOLICITANDO DE USTEDES LA APROBACIÓN
PARA QUE SE ADQUIERA EL SOFTWARE QUE NOS PERMITA
CONSERVAR LA HISTORIA Y MEMORIA DE TODO LO QUE
NOSOTROS ESTAMOS HACIENDO COMO SERVIDORES PÚBLICOS
DE ESTE AYUNTAMIENTO. ES TODO
----.-.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDOR SEGUNDO
-......---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: COMO ESTA AOUí EL

SE R
T IENTO

REGI N VENO

RE IDOR TAVO

REGTDoR sEPTrMo

REGID EXTO

U

BJ--=-r¿-r¿-
REGIDOR OUINTO

s
RE IDOR CUARTO

REGI T ERO

RE GUNDO

REGIDOR PRIMERO

Sf NDI rlNrco

PR IDENTE
MU NICIPAL

XPAN

OEL H.
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..----.--.HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA
SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: BUENO AQUI LO
QUE SE PRETENDE ÚNICAMENTE ES TENER UN INTERFAZ QUE
PERMITA DOCUMENTOS TAMAÑO CARTA Y TAMAÑO OFICIO QUE
SoN LoS QUE SE UTILIzAN AQUI Y QUE PUEDEN PASAR
DTREoTAMENTE A uN ARCHrvo elecrRó¡rco, pARA euE sE
TENGA uN RESGUARDo, euE HAyA uN Rr-lvrlcÉ¡t DE ARcHrvos
gÁslco. DE LAS cRRRcreRíslcAS EN st pUEDEN coRRER stN
tll¡¡Ctl¡l PROBLEMA EN LOS FILTROS
----------HAcrENDo uso DE LAVoz EL cruDADANo RoBERTo tópez
tRAt¡, ReolooR sEGuNDo, MANTFTESTA: DtGAMos euE soN
esrÁruoRR. ENToNCES DE Los DocuMENTos pASADos DE Los
euE HABLABA EL LtcENcrADo FEDERtco ESo sE teruoRfRru euE
DIGITALIZAR.-
----------HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA
SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: SI HABRÍA QUE
ToDo Lo QUE SE TENGA TODAVIA EN VIGENCIA PARA TENER
ALMAcENADo Lo ouE sE TTENE euE DlctrALtzAR PARA oue esrÉ
DrspoNrBLE v lR gúsouEDA sEA tr¡As rActt-.---
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LO QUE HICIERON EN EL REGISTRO ClVlL, LO QUE
DIGITALIZARON EN REGISTRO CIVIL
--------HAcrENDo uso DE LA voz EL cruDADANo RoBERTo tópez
lnÁx, nEclooR SEGUNDo, MANTFIESTA: sl, Ml PREGUNTA ERA
oUE SI EL SoFTWARE pon Si MISMO GENERABA ESA ACTIVIDAD
PERO ESA ACTIVIDAD ES POR SEPARADO, EL SOFTWARE SENÁ
PARA QUE A PARTIR DE YA SE ADQUIERA YA OBVIAMENTE AL
TRANSITAR POR ESE DISPOSITIVO QUEDA DIRECTAMENTE
ALMACENADO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: POR EJEMPLO PARQUES Y PANTEONES TODO SU
ARCHIVO
----------HACTENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
lnÁH, RecrooR SEGUNDo, MANTFTESTA: st PERo rso re¡lonlR
euE HACERSE o sEA lR Rpr-rcRctóN DEL SoFTWARE ES QUE sE
urlrcE pARA A pARTIR DE euE sE TNSTALE pERo Lo oe¡¡As
HeaRí¡ QUE HACERSEATRAVÉS DE UN PROCEDIMIENTO MANUAL.-
--.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALFREDO
LOZADA SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: Sl, SE
TI EN E QU E ALI MENTAR EL SOFTWARE.--.--..-.-.-..--.

SEC DEL H

U ENTO

REGI o ENO

REGI oRo AVO

RE IDOR S PTIMO

REGIDO I t_,

'&
I ;,z d)'-t

REGIDOR OUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR RCERO

RE UNDO

REGIDOR PRIMERO

slNDrcoúNrco

PR IDENTE
MUNICIPAL

á_
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----------HActENDo uso DE LAVoz EL cluDADANo RoBERTo tÓpez
enÁH, neotooR SEGUNDo, MANIFIESTA: sE TIENE QUE ALIMENTAR
EL SOFTWARE.--------------
....------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO I-U|S CONRAD

MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
MAS OUE NADA POR EL DETERIORO, POR EJEMPLO HAY ACT
MUY VIEJITAS Y YA ESTÁN MUY DETERIORADAS, HAY ESCRITAS A
urnno rooavlR v rnv QUE coNSERVARLAS PoRQUE ASI Nos LAS

PIDE LA LEY, PRINCIPALMENTE LAS ACTAS DE CABILDO QUE ES DE

DONDE SURGE TODO EFECTO LEGAL DE ESTE AYUNTAMIENTO Y

oBVTAMENTE sE EMPEZARÍR oesoe DoNDE sE TENGA EN

ADELANTE HASTA ACTUALMENTE
---..-..--HACIENDO USO DE LA VOZ EL cruDADANo RoBERTo tÓPez REGIDOR S PTIMO

REGI EXTO

SEC

REGI

REGI

DEL H
IENTO

NO

OR AVO

lnÁN, nectooR SEGUNDo, MANIFIESTA: DE HECHo UNA DE LAS

QUEJAS DE LOS INVESTIGADORES DE LAS UNIVERSIDADES, DE LOS

POSGRADOS, HACEN O VAN A HACER UN ESTUDIO SOBRE LA

ADMlNtsrRAclóru púaltc¡ DE UNA ReolÓr.¡, LA GRAN QUEJA ES

ESA, DE NO ENCONTRARSE ARCHIVOS ACTUALIZADOS O

ARCHtvos QUE sEAN rActuuerure DETEcTABLES Y

CONSULTABLES PARA PODER HACER SU TRABAJO' Y SI SE HACE

ESO PUES CONTRIBUYES A QUE EN UN FUTURO UNA DEPENDENCIA

RceoEuICR O EL PROPIO GOBIERNO PUEDA TENER ACCESO A
ESOS DOCUMENTOS PARA LO QUE REQUIERAN, SI ES PARA UNA

txveslcRctóN AcADEMICA QUE REQUIERA DE lNFoRMAcloN
MUNICIPAL.---
----------HActENDo uso DE LA voz EL LlcENclADo t-uís coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:

ADELANTE REGIDORA CINCO Y POSTERIORMENTE REGIDOR...------.
----------HActENDo uso DE LA voz LA LICENoIADR eeltnlz plÑl
vERGARA, otnlGlEt¡oosE AL INGENIERo ALFREDo LozADA soLls'
COORDINADOR DE SISTEMAS, REGIDOR QUINTO, PREGUNTA: ¿EL
SoFTWARE QUE SE PRETENDE COMPRAR VE ESTA VRLIDADO POR

USTED QUE ES EL ENCARGADO DE SISTEMAS?--------__
--.-...---HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA

SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: TODAVIA SE

TIENE OUE REVISAR MAS OUE NADA PARA QUE NO PRESENTE

CONFLICTO Y AHORITA LA LEY DE SOPORTE Y TODO ESO PERO

soN DETALLES tr,tlxtn¡os.---
.----...--HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿TIENE ALGÚru lNAllsts
euE yA RERuzó PARA vERlFlcAR Lo DEL SoFTWARE?-
----.-----HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA

SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: NO'-----------
.-----.--.HRCIEruDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿NO HIZO NADA? ¿POR
RHi Huao ltctrRclÓNz ¿cHECo coN vARlos LUGARES cosros?--

5

REGIDOR CUARTO

REGID T CERO

RE DO

REGIDOR PRIMERO

P IDENTE

rJNrcoND5

MUNICIPAL

f.+. l,',,- r-,.,,,
REGIDOR OUINTO
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--------.-HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA
SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: DE LICITACIÓN
LA vERDAD lo cH ecó ADeu I stct oNES.---------------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ES QUE PRIMERO SE NECESITA LA AUTORIZACI
pRRe oespuEs EL PRocESo
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LTcENCTADR eeetnz ptñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, CUESTIONA: ¿DESPUES SE VA A
HAcER tR LlcltRcrót¡?------------------
.--.....--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: Sl
..-.-.---.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿PERO TIENE MAS O
MENOS UNA IDEA DE CUÁNTO VA A SALIR?.
..--.-.--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ES QUE EL TEMA ES QUE ES UN TEMA POCO
COMPLEJO PORQUE NO CUALQUIER EMPRESA LO HACE PORQUE
NECESITA SER UNA EMPRESA COMPROBADA QUE YA TRAIGA
EXPERIENCIA EN HACER ESTE TIPO DE ARCHIVOS, SE TIENE QUE
FIRMAR UN CONTRATO DE CONFIDENCIALIDAD Y TODO LO DEMAS
PARA PODER HACER ESTE TEMA. LOCALIZAMOS COMO DOS
EMPRESAS DE ALREDEDOR QUE NO SON DE AOUI, SON FORANEAS
PERO YA LE TRABAJÓ A PETRÓLEOS MEXICANOS (PEMEX), A
MAR¡NA, ENToNCES A PARTTR DE LA lNFoRMRctÓr.¡ QUE sE TENGA
ES CON LO CUAL SE VA A TRABAJAR
----------HActENDo uso DE LA voz LA LIcENoIADA BEATRIZ PlÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl, A LO QUE YO VOY ES
UNA IDEA MAS O MENOS DE CUANTO ES EL COSTO
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL'
MANIFIESTA: ES QUE SON DIFERENTES PAQUETES LOS QUE

TRABAJAN DE ACUERDO AL TAMAÑO DE LA INFORMACIÓN QUE VAN

A ALMACENAR.------------
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl PERO POR EJEMPLO

AOUI EL ENCARGADO DE SISTEMAS
..------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL'

I"IR¡IITIESTR. LO MANEJAN POR HOJAS PORQUE AL FINAL DE

CuENrns yo cREo QUE Nos vAMos A lR PoR EL MAs PEoUEÑo,
AL FINAL DE CUENTAS LA IDEA ES QUE SE CAPACITE AL PERSONAL

DE ARCHIVO DE COMO ALIMENTAR ESE SOFTWARE.-..-.-----.-------'---

SE ODEL H

U IENTO

REGI OVENO

RE IDOR OCTAVO

REGIDOR PTIMO

REGIDO o

RJ ; z O.',1
REGIDóR óurñro

RE DOR CUARTO

REGIDOR CERO

RE E NDO

REGIDOR PRIMERO

SIN DIC úNrco

P IDENTE
MUNICIPAL

,Tffi.



¡lE Gobie,N d.rr"rbú

,U)IPA}I M.Secretaría del Ayuntamiento

SE DEL H
IENTO

-..-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUtNTO, MANTFTESTA: A LO eUE VOyALCALDE

REG I

Y SI LO ENTIENDO PERO TENER UNA IDEA MAS O MENOS DE
COSTO, CUANDO UNO VA A ADQUIRIR ALGO UNO INVESTIGA.---...---
..-.----..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANTFTESTA: DE $ 1'000,000.00 (uN M|LLóN DE PESOS O0/1OO M.N.) A
$ 5',000,000.00 (ctNCo MTLLONES DE PESOS OO/100 M.N.).____-_______-:___
-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUtNTO, EXpONE: ¿DE $ 1'000,OOO.OO (UN
M|LLóN DE pEsos oo/100 M.N.) A $ s,ooo,oó0.00 (ctNco M|LLoñES
DE PESOS 00/100 M.N.)?-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANTFTESTA: St, DE $ 1'000,000.00 (uN MtLLóN DE PESOS OO/100 M.N.)
A $ 5',000,000.00 (ctNCo MTLLONES DE PESOS O0/1OO M.N.).________---___
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
PERDÓN QUE LO INTERRUMPA, NECESITAMOS VER QUE ES LO QUE

N NO

REGI AVO

REGIDOR S PTIMO

REGIDO TO

REGIDOR QUINTO

REALME
ACCIÓN.

NTE NECES AMOS Y YA ES CUANDO EL ENTRA EN

-9--....----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA REG R CUARTO
VERGARA, REGIDOR QUINTO , MANIFIESTA: POR ESO LE PREGUNTO

----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO. MANIFIESTA:
PORQUE tcuAL PETRóLEOS MEXTCANOS (pEMEX) puEDE
COMPRAR UN PAQUETE PERO PETRÓLEOS MEXICANOS (PEMEX)
ES GRANDíStMO.----------------

REGI RTE ERO

RE UN DO

REGIDOR PRIMERO

SIN DIC N ICO

PRE ENTE

----------HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA
SOLIS, COORDINADOR DE StSTEMAS, MANTFTESTA: DE HECHO St ME
PERMITE COMENTARLE LO HEMOS VENIDO HACIENDO YA EN EL
REGISTRO CIVIL, EL ÚITIIT¡O AÑO QUE SE DIGITALIZÓ COMO TAL
luE EN EL 2006 (DOS MtL SE|S) A pARTtR DEL2OOT (DOS MtL STETE)
QUE YA ESTUVO EL SISTEMA DE AUMENTO DE OFICIALIAS
HABLANDO DEL GOBIERNO DEL ESTADO YA FUE TODO DE MANERA
DIGITAL, NOSOTROS YA NO TENEMOS QUE AGARRAR EL
DOCUMENTO POR EJEMPLO EN LAS ACTAS Y YA PASARLO A
TRAVÉS DE UN ESCÁNER.---__-----
-_-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANTFTESTA: SI LE ENTIENDO, LO
QUE YO QUIERO QUE USTED ME DIGA COMO ENCARGADO DE
SISTEMAS, QUE USTED ME DIGA APROXIMADAMENTE EL COSTO

M UNICIPAL

Página I de 14
-----..---HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN EDUCACIÓN
PREESCOLAR, MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO, MANIFIESTA: ES LO eUE tBA A PREGUNTAR.__--_________
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DEL SoFTWARE QUE NEcESlrAMos NosorRos RQUí, vo cReo
euE usrED YA Hlzo UNA evRtuRclÓN DE ToDos Los
DEPARTAMENTOS QUE SE TIENEN, LA DOCUMENTACIÓN, ¿YA
USTED CUENTA CON TODO ESO? PARA MAS O MENOS TENER UNA

IDEA, NO EXACTAMENTE UNA CANTIDAD PERO AL MOMENTO DE

esrÁn TNVESTTGANDo EL SoFTWARE uNo vA A DIFERENTES

LUGARES Y DtcEN poR RHí QUE soN Dos NADA tuAs los oue
ExlsrEN peRo ¡¡As o MENos UNA IDEA DE usrED QUE ES EL

ESPECIALISTA EN SISTEMAS
.------.--HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA

SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: LOS COSTOS

oue ¡¡nue¡ó EL ALCALDE soN Los QUE TENEMoS EN uN

e§rlr'¡óÁn poRQUE Yo EN Lo PERSoNAL m ol¡¡E¡¡stÓN DE Los
ÁncHvos sE HAcE A PARTIR DE Lo AcruAl-, oe nul EN ADELANTE

SE EMPIEZA A UTILIZAR SOFTWARE Y LUEGO GRADUALMENTE SE

VAN A IR ALIMENTANDO LOS AÑOS ANTERIORES.
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADAN

SEC O DEL H
ENTO

REGID NO

REGID OCT

REG RS PTIMO

O JUAN ANTONIO REGIDO o

)
REGIDOR QUI

REG OR CUARTO

REGI T CERO

GUN DO

REGIDOR PRIMERO

SINDIC UNICO

PRE IDENTE

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

MANIFIESTA: ES UNA MEMORIA Y TIENE QUE SER MUY GRANDE,-..-

--------HectrNoo uso DE LA voz LA LICENCIADR aeatnz plÑ¡
VERGARA, REGIDOR QUINTO' MANIFIESTA: Sl ALCALDE PERO A LO

áü¿ vAüéó E§ uÑ Áru7irsrs QUE YA oesrRíR DE rENER El- uAs o
VTEruOS DE LA CAPACIDAD QUE SE REQUIERE, YO LA VERDAD NO

TENGO MUCHA IDEA PERO USTED SI MAS O MENOS DE LA

cÁÉnclono ouE sE NEcESITA DE $ r'o0o,ooo.oo (uN l'¡lt-t-Óru-oe
peéos ooltoo u.N.¡ A g 5'0oo,o00.oo (clNco MILLoNES DE PESos
oolioo l'¡.ru.), poR Eso LE PREGUNTo A usrED DEL $ 1'000'000 00

iúñ ¡¡ruoñ DE PESos oo/1oo M.N.) AL $ 5'000,000.00 (clNco
üruorues DE pEsos oo/100 M.N.), usrED coMo ESPEclALlsrA

¿MAs o MENos QUE cosro?
----.------HNCIEruDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

AGUILAR MANCHA, PRESIDENfE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

MANIFIESTA: ES QUE EL VE LAS CRRRCTERISTICAS DEL EQUIPO'

Los cosros YA soN Los QUE ARRoJE lR uc¡rRclÓt'l.:----------------
----------HACIENDo uso 

-oe 
L¡ voz EL LlcENclADo uuis coNRAD

MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:

nsí es, sE TTENE QUE LlclrAR.
-.----..--HNCIEUDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

rvrRrurrtestR, o sEA EL OÁ US CRRRCTeníST|CAS ¿QUE I4y4Ñ9
ES EI- OUC SE VA A DIGITALIZAR? ESTE TAMAÑO DE LA MUESTRA Y

DE AHí sE LANZA A ven QulÉlr DA MEJoRES cosros.--------------:---
--------HActENDo uso oe ü voz LA LlcENclAoR aearRz plÑl
venoÁnr, REGIDoR QUtNTo, MANIFIESTA: ENToNCES AHoRlrA
ñÁdÁ MÁé sE vA A APRoBAR ESo Y PoSTERIoRMENTE cuANDo
VÁ esie eióosro Y róoo ¿vnuos A rENER orRR sestÓH oe

MUNIC¡PAL

I
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cABtLDo oespuÉs DE LA LrcrrAcróuz ¿eRnR vER EL cosro euE
vA A COSTAR EL TEMA? ¿O AaUf VR eSrA ApROBADO TODO?--------
...--....-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA. PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NO.--------------
----------HAcrENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo t-uis co¡l
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ES CON I-R I-IC RCIÓI.I, OBVIAMENTE LA LICITACIÓN VR EruTOCROR
A LO MAS BARATO, LO QUE MAS CONVENGA AL AYUNTAMIENTO.----
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NOSOTROS LO QUE QUEREMOS ES CUMPLIR CON LA
LEY, NO NOS VAMOS A IR AL MAS CARO, O SEA, LO MÍNIMO OUE
PODAMOS.--.-
--------HACTENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADR gearnlz plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: LE PREGUNTO ALCALDE
PORQUE DESPUES LA INFORMACIÓN NO ME LLEGA, ASí DE FÁCIL,
Y PoR ESO QUIERO TENER UNA IDEA DE CUÁNTO
APROXIMADAMENTE QUE COSTO TIENE, POR ESO LE PREGUNTABA
A LA PERSONA ENCARGADA QUE ES ESPECIALISTA EN SISTEMAS
PERO BUENO TAMPOCO LO TIENE.-----
....------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ES QUE HAY QUE HACER LA LICITACIÓN Y VER CON QUE EMPRESAS
PORQUE CADA EMPRESA MANEJA SU PROPIO SOFTWARE..-
.-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl, PERO SON DOS
EMPRESAS NADA MAS
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
QUE CONOCEMOS SON DOS PERO PODEMOS VER SI HAY OTRAS
MAS, PARA ESO ES PRECISAMENTE LA LICITACIÓN.-.-----------------...-
----------HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA
SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: COMO
COMENTÓ EL ALCALDE SI ES BASTANTE COMPLEJO ACLARAR EL
MONTO EXACTO PORQUE INCLUSO EL SOFTWARE TIENE QUE
ESTAR EQUIPARADO CON EL SISTEMA QUE SE MANEJA A NIVEL
FEDERAL..---.
---.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: YO SÉ QUE LA
INFORMACIÓN ES MUCHA
----------HACIENDO USO DE LAVOZ EL INGENIERO ALFREDO LOZADA
SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA: EN ALGÚN
MOMENTO SE TIENE QUE ALINEAR
-...------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTON¡O
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

SE IO DEL H

N IENTO

REGI ENO

REGI RO AVO

REGtDoR sEPTtt'/lo

REGIDO TO

?,-J L)tt
REGIDOR OUINTO

-a
REGIDOR CUARTO

REGI R CERO

RE UNDO

REGIDOR PRIMERO

SIñúrc UNICO

PR ENTE
MUNICIPAL
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MANIFIESTA: Y ES UN SOFTWARE QUE TIENE QUE ESTAR
cERTtFtcADo poReuE EL DocuMENTo ouE sE ToMA DE AHI ES
COMO SI TUVIERA VALIDEZ ORIGINAL, OFICIAL, PORQUE NO ES LO
MISMO UNA COPIA SIMPLE A UN ESCANEADO DIGITALIZADO.__----
--..-.-.-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, PREGUN
¿ES TODO?--
-------HRcreNoo uso DE LA voz LA LtcENcIADR eeatRlz plñn
VERGARA, REGIDOR QUINTO, AFIRMA: Sl.----------------
-....-..--HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAO
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDOR OCTAVO.------
.-.--.---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvenez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA:
DEFINITIVAMENTE CREO QUE ESTAMOS CONFUNDIENDO EL
SOFTWARE CON HARDWARE PORQUE HAY ALGUNAS
INTERVENCIONES EN DONDE SE HABLA DE HARDWARE Y
PROPIAMENTE EL PUNTO A TRATAR ES EL SOFTWARE LO QUE SE
REQUIERE PARA PODER CUMPLIR CON LA LEY Y PODER ARCHIVAR
Y DIGITALIZAR LA INFORMACIÓN OUE SE TIENE HASTA AHORITA Y
QUE SE EMPIECE A GENERAR. ME QUEDA CLARO QUE LO PRIMERO
QUE TENEMOS QUE HACER ES ESTAR DE ACUERDO EN QUE SE
QUIERA HACER ESE PASO DE DIGITALIZAR LA INFORMACIÓN Y
POSTERIORMENTE DERIVADO DE UNA INVESTIGACIÓN SE VAN A
DETERMINAR LOS COSTOS Y TODO LO DEMAS E INCLUSIVE
NECESIDADES PORQUE AOUí ESTAMOS HABLANDO QUE HAY QUE
CAPACITAR TAMBIÉN AL PERSONAL Y ESO TAMBIEN GENERA
GASTOS PARA EL AYUNTAMIENTO, LA ACTUALIZACIÓN DE
CONOCIMIENTO DE PERSONAL
..--...--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO VA DENTRO DEL PAQUETE
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvlnez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFIESTA: ExACTo, ES Lo
QUE YO QUISIERA QUE QUEDARA MAS CLARO, O SEA LA
AUToRrzAclóN ouE coMo cABtLDo ESTAMoS TRATANDo DE

SACAR ADELANTE ES UN PAQUETE QUE CONLLEVE A LA
DIGITALIZACIÓN DE TODA LA INFORMACIÓN OUE SE GENERE EN

ESTE AYUNTAMIENTO.-------
------..--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONTO

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: Y A LA CAPACITACIÓN.----..-
-...------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvanez coBos, REGtDoR ocrAvo, MANIFIESTA: ENToNCES AHí
VA IMPLÍCITO GESTIONES, VAN IMPLICITAS CAPACITACIONES, VA
IMPLICITO A LO MEJOR EL HARDWARE QUE SE REQUIERA DE

IO DEL H
Y NT IENTO

REGI N NO

REG OR AVO

RE IDOR S PTIMO

REGI EXTO

-ñJ. D.v.
REGIDOR QUINTO

REGIDOR T CERO

R DO

REGID R IMERO

NDIC NICO

PRE ENTE

S

MUNICIPAL

s=24=
REóDoR CUARTO
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MANERA ESPECIALIZADA QUE ACTUALMENTE EL AYUNTAMIENTO
NO LO TENGA Y ESTO HACE QUE SE VAYA INCREMENTANDO COMO
BIEN LO DICE EN EL PARÁMETRO DEL ALCALDE ENTRE $
r'000,000.00 (uN M|LLÓN DE PESos 00/100 M.N.) Y $ 5'000,000.00

SE IO DEL H
IENTO

REGI VENO

RE IDOR TAVO

REGIDO TO

(ctNco MTLLoNES DE PESOS 00/100 M.N.), Ml PREGUNTA
TECNICA INGENIERO ESTE SOFTWARE POR PONERLO ASI PORO

ES

YO ENTIENDO QUE ES UN PAQUETE MAS COMPLEJO DE SOFTWARE
Y HARDWARE ¿ES CON ALGUNA FIRMA? ¿O SEA YA EXISTE EN EL
MERCADO EN ALGÚN OTRO TIPO DE AYUNTAMIENTO? O ¿ES
CARACTERISTICO PARA ESTE AYU NTAMI ENTO?------
--...-.-..HACIENDO USO DE LAVOZ Et INGENIERO ALFREDO LOZADA
SOLIS, COORDINADOR DE SISTEMAS, MANIFIESTA:AQUI LO QUE EL
SOFTWARE HARA ES LO QUE LE DIGO QUE UN DOCUMENTO COMO
TAL YA IMPRESO QUE YA SE TIENE EN UN ARCHIVO PASE TAL Y
CUAL CON LA MEJOR CALIDAD EXISTENTE PARA QUE A SU VEZ
ESTE EN UN REPOSITORIO Y TENGA LA DISPONIBILIDAD A TRAVES
DE CIERTOS CANDADOS PARA QUIEN ASI LO SOLICITE, ES DECIR,
QUE NO CUALQUIERA PUEDA ACCESAR A ESOS ARCHIVOS, QUE ES
EN SI PRACTICAMENTE SI HABLAMOS UN POQUITO DE COMO LO
ESTA MANEJANDO EL REGISTRO CIVIL, QUE SON DATOS QUE
DIGAMOS QUE ESTAN ASENTADOS EN UNA EMPRESA ENTONCES
PUDO HABER OCURRIDO ALGÚN ERROR AHi ENTONCES YO COMO
INFORMATICO SI PUEDO IR A CORREGIR LA BASE DE DATOS, ES
DECIR, EDITARLO, PERO NO ESTOY EDITANDO EL DOCUMENTO
ENTONCES PARA EVITAR ESE TIPO EN LA BASE DE DATOS
CORRUPTA, A LO MEJOR ESTÁ EN ELECTRÓNICO BIEN PERO EN EL
PAPEL NO ESTA Y PRECISAMENTE ESO ES LO QUE SE ESTA
PREVINIENDO, Y YA TENDREMOS DOCUMENTOS LEGALES O
DOCUMENTO OFICIAL QUE YA ESTA RESGUARDADO...-..-..
.---.----.REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR
SECRETARIO, DE NO HABER OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, PONGA
A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES EL PUNTO EN COMENTO
PARA QUE, DE FORMA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU
VOTO
---------.ENSEGUIDA, EN USO DE LAVOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
LU¡S CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: NO HABIENDO OBSERVACIÓN A
SOLVENTAR, ESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES EL
PUNTO EN COMENTO, POR LO QUE SOLICITÓ I.¡RI.¡ITIESTEN, DE

1?*"1..- (r.,,
REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDO TE ERO

NDOR

MANERA NOMINAL, EL SENTIDO DE SU VOTO VOTANDO A F

REGIDOR PRIMERO

AVOR SINDI úNrco

PRE IDENTE

LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTISTA
QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR
SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN PNEESCOLAR MAYTE

MUN ICIPAL

REG'DJR SEPTIMO
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REGIDOR TERCERO; LTCENCTADA YUNT IENTOBEATRIZ PIÑA VERGARA REGIDOR QUTNTO; LTCENCTADO EN
CONTADURíA JUAN FRANCISCO GRUZ LORENCEZ REGIDOR
SEXTO; INGEN|ERO JORGE RAFAEL ÁLVANCZ COEOS, REGIDOR REGI NOCTAVo; Y, MÓNIcA GUADALUPE ORTIZ BLANGO REGIDOR
NOVENO. VOTANDO EN ABSTENCIÓN CIUDADANO FRANCIS
JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO.----
----------ACUERDO.-pUNTO E._VtSTO EL RESULTADO DE LA VOTACTóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNtctPAL CONSTTTUCTONAL, DECLARA: AL EXTSIñ
OCHO VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO EN
ABSTENCION, CON FUNDAMENTO POR LO DISPUESTO EN EL
ART|CULO 28, 36, FRACCIÓN IV, 37, FRACCIONES II Y V, DE LA LEY
ORGANICA DEL MUNtctPtO LTBRE V|GENTE EN EL ESTADO; 1, 3,
FRACCION IV, 10, 14, DE LA LEY NÚIUIERO 539 DE AD.OUISICIONÉS;
ARRENDAMIENTOS, ADMINISTRACIÓN Y ENAJENACIÓN DE BIENE§
MUEBLES; ASi COMO TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE
AMBOS ORDENAMIENTOS JURíDICOS VIGENTES EN EL ESTADO DE
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, EN CUMPLIMIENTO DE LOS
ARTíCULOS 1, 2, 3, 4, 6,7, 11Y TODOS LOS REFERENTES QUE SE
AJUSTEN DE LA LEY GENERAL DE ARCHIVOS, SE AUTORIZA UN
FONDO DE $ 1'000,000.00 (uN M|LLóN DE PESOS OO/1OO M.N.) A $
5'000,000.00 (ctNco MTLLONES DE PESOS O0/100 M.N.) PARA ilUE,A TRAVES DE LA DIRECCIÓN DE ADQUISICIONES, ESTE
AYUNTAMIENTO, OBTENGA, A FIN DE CONSERVAR LOS ARCHIVOS
EN PODER DE ESTE ENTE PÚBLICO, EL SOFTWARE PARA EL
DESARROLLO DEL SISTEMA INFORMÁTICO DE GESTIÓN
ARCHMíSTICA, SERVIDOR LICENCIA DE SOFTWARE GESTDOC
VER.2.O, QUE PARA ESTE OBJETIVO SE ENTREGUE A LA
SECRETARíA DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO.-CÚUPr-ÁSE..
..------ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE TNFORMO SEñOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE EL ORDEN DEL DfA
ESTÁ AGOTADO.----------------
--.--..---ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: HABIÉNDOSE DESAHOGADO EL
ORDEN DEL DIA, NO HABIENDO MAS ASUNTO QUE TRATAR, SE DA
POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE
CABILDO, SIENDO LAS DOCE HORAS CON VEINTDOS MINUTOS DEL
DiA DE SU INICIo; SE oRDENA QUE EL AcTA QUE DE ESTA SESIÓÑ
EN CONSECUENCIA SE LEVANTE LA FIRMEN DE CONFORMIDAD
TODAS LA PERSONAS INTEGRANTES DE ESTE CABILDO QUIENES
EN ELLA INTERVIENEN Y TIENEN VOLUNTAD DE HACERLO.-
CÚMPLASE.- DOY FE.-

REGI RO AVO

REGIDOR S PTIIUO

REGID EXTO

I+J

NO

Or.¡.
REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

R IDOR T CERO

R NDO

REGIDOR PRIMERO

SíNDI UNICO

PR DENTE
MUNICIPAL
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